

EL SOCIALISTA

ÓRGANO DEL PARTIDO OBRERO

DESCRIPCIÓN: Provincias: trimestre, 5 pesetas. — Extranjero: trimestre, 10 pesetas. — Número suelto, CINCO céntimos.

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
TELEFONO 4.466. CALLE DEL PEZ, 15, 2.º C. APTADO 637

RECIPIENTES: Cuarta plana, 30 céntimos. — Tercera plana, Noticias, 25 céntimos. — Segunda plana, prácticos, 15 céntimos.

La significación del triunfo electoral

Las izquierdas no han vencido solamente en Madrid, sino en muchas otras poblaciones de España, destacándose entre ellas las de la región asturiana.

Hay que considerar, pues, su victoria como una victoria nacional.

Que no hay exageración en considerarlo así dicen las propias manifestaciones de las gentes que están en frente de las fuerzas vencedoras.

Ya hemos dicho en otro artículo que lo que más ha contribuido a esa victoria, lo que más ha dado cohesión y enardecido a dichas huestes ha sido la huelga general de agosto y la represión bestial contra ella realizada. Tenemos esto por indudable; pero también creemos que ha cooperado al triunfo, aunque en cuantía más mínima que el movimiento huelguístico, el espectáculo dado por el régimen ante la actitud de las Juntas de defensa y el que ofreció también en la última crisis ministerial.

Por algo algunos periódicos y muchas gentes llamaron a esa crisis la crisis del régimen.

Esos dos hechos asquearon a una gran parte de la masa neutra y hasta a bastantes monárquicos, y crearon corrientes de simpatía hacia los partidos que constituyen la izquierda política.

El triunfo, pues, de esta debiese a esas dos circunstancias ofrecidas por el régimen y a la influencia de la huelga general.

Y expuestas las causas del triunfo, vamos lo que significa éste.

Significa desde luego la necesidad para el país de que se dicte inmediatamente la amnistía para todos los castigados por los sucesos de agosto. Significa también que una gran parte de la nación reconoce que del régimen político hoy existente arrancan muchos de los males que aquélla padece, y cree profundamente que para que esos males desaparezcan es imprescindible que desaparezca aquél.

No faltan quienes atribuyen a la victoria de las fuerzas republicanas-reformistas-socialistas el carácter de una llamada al régimen o a sus partidarios para que éste cambie de conducta, o, lo que es igual, marche por rumbos distintos a los que hoy sigue.

Pero lo que eso piensan o dicen se equivocan por completo. Ninguna actuación de las izquierdas puede tener esa significación. Los elementos que las forman han hablado ya con bastante claridad para que pueda creerse tal cosa.

Los republicanos han dicho y repetido que no esperan del régimen actual que se modifique de modo que sea cosa distinta de lo que viene siendo.

Los socialistas han juzgado siempre que era tanto como soñar creer que el régimen iba a transformarse en órgano de progreso para la nación.

Los reformistas han declarado hace algunos meses que la democracia es incompatible con el actual régimen. Y, a mayor abundamiento, su jefe, Melquíades Álvarez, decía en Oviedo pocos días ha: «Lo que aquí queda es aceptar este régimen caduco o extirpar de raíz la Monarquía.»

La significación, pues, de la jornada que las izquierdas efectuaron el último domingo no puede ser otra que la que dejamos señalada.

V no puede ser otra, porque todas ellas suscribieron el 16 de junio último, en una de las Secciones del Congreso, las siguientes palabras:

«No cabe, pues, abrigar esperanza alguna de que con el actual régimen se corrijan los males, cada vez más hondos, que padece el país.»

Ningún acto de las izquierdas puede ir encaminado a que se modifique el régimen imperante; todos, absolutamente todos, tendrán por fin la supresión de dicho régimen.

Por la amnistía

Gran mitin.

La Agrupación Femenina Socialista ha organizado un gran mitin público, con objeto de reclamar del Gobierno la concesión de una amplia amnistía para los procesados y presos a causa de los sucesos de agosto y que comprenda también a todos los llamados delitos políticos y sociales.

Dicho mitin se celebrará el sábado próximo, día 17, a las nueve en punto de la noche, en el salón teatro de la Casa del Pueblo, Gravina, 15.

Intervendrán, en nombre de la entidad organizadora, las afiliadas María Merino, Ana Posadas, Otilia Solera, Virginia González y Carmen de Burgos (Colombina).

Se leerán trabajos de D. Bernardo Nieto-Urrutia y de los correligionarios Luis Araquistain y Jaime Vera. También han prometido su asistencia D. Antonio Zozaya, D. Luis Sarrarri y el compañero Andrés Ovejero.

El acto del sábado promete revestir enorme trascendencia.

Trabajadores: no falléis!

El Gobierno no se ha ocupado.

Si creemos al *Heraldo de Madrid*, y no tenemos por qué dudar de él, todavía no se ha ocupado el Gobierno del problema de la amnistía. No han tratado de él en ningún Consejo de ministros.

Estos no tienen noticia de que se proponga concederla por decreto. Dice el *Heraldo* acerca de esto:

«Es de suponer—nos decía hoy un ministro—que, de haber existido el propósito, hubiese hecho por lo menos alguna indicación. El asunto, sin embargo, en opinión de todos los políticos, por el estado de conciencia que se ha formado, sobre todo desde el domingo último, requiere una solución apremiante; o, por lo menos, que el Gobierno exponga su criterio para ajustar a él la actitud de los demás.»

Un personaje decía hoy que no es de extrañar el miedo del Gobierno a tratar de este asunto en el Consejo, porque podría surgir un dualismo de inmediatas consecuencias políticas.

—Pero—añadía—eso no puede ser obstáculo para abordar, porque cada día que pase, y más si, como se anuncia, va a empezar pronto la campaña de las izquierdas en pro de la amnistía, se sentirá con más fuerza en el Ministerio el tirón que da el presidente, según la famosa frase del poeta Leopoldo Cano.

«El Gobierno verá. Cuanto más tarde en decidir, peor será para él. El pueblo está dispuesto a que se amnistie a los condenados y presos. Y se les amnistiará, pese a quien pese, aunque quien se oponga esté muy alto.»

Las subsistencias y los transportes

Cierre aplazado.

Como consecuencia de una conferencia celebrada ayer por el presidente de la Unión Carbonera con el alcalde interino, ha quedado aplazado el cierre de las carbonteras, acordado para hoy, reservándose los carboneros el adoptar tal medida el sábado, si para esa fecha no se ha llegado a una solución satisfactoria.

La exportación clandestina.

LA CORUÑA, 15.—Un hecho verdaderamente criminal han llevado a cabo hoy los que se enriquecen con las consecuencias de la guerra.

En el vapor *Cabo San Vicente* se han embarcado hoy 53.300 kilogramos de habichuelas.

Había también preparadas para embarcarse gran cantidad de patatas, que no han salido de este puerto por falta de cabida en el buque para el transporte.

La opinión, alarmadísima con la escasez creciente de las subsistencias, a causa de la desahogada exportación que a diario se realiza, prepara un acto de protesta contra los autores de tales hechos y contra las autoridades que tales desmanes consienten.

Reina gran afervescencia.—C.

TORCUATISMO

Aunque *El Siglo Médico* no lo diga, lo cierto es que siguen dándose casos agudos de torcuatismo en Madrid. ¿Cómo la ciencia oculta este gravísimo peligro para la salud pública? Si acaso, y de vez en cuando, se habla de casos de viruela y de la conveniencia de la higienización de las viviendas, para que se extinga esa enfermedad, que no existe ya en ningún país civilizado. Muy bien. Pero señores alienistas, señores especialistas en las enfermedades del cerebro, ¿es que no hay que hacer algo también contra el torcuatismo? ¿Es que su existencia en la capital de España no nos pone en evidencia, ante el mundo culto, como pueblo que aun no ha sabido extirpar de su organismo ese fenómeno morboso?

Ayer traía A B C, y denunciamos muy alarmados el evidente síntoma, un artículo, en el que se acusaba a los que han votado a Besteiro, Anguiano, Caballero y Sabornit de no recordarnos qué abominables crímenes y maldades execrables... ¡hasta de que estén caros los viveres y el carbón ande escaso!

No queremos recoger todas las cosas que en el artículo se decían, porque uno de los medios de propagación del torcuatismo es contestarle; pero sí llamamos la atención sobre esta última manifestación de la vergonzosa enfermedad, a fin de que con la urgencia que el caso requiere se tomen las oportunas medidas para atajarla.

Cumplimos, al hacerlo así, con un deber de humanidad.

"LAS VALIENTES"

La tercera, que es joven y bonita, es sombriera. Vive con su madre, y ésta, joven aún, tiene ya la cabeza blanca y no puede con su alma. «Son las piernas, que no me sostienen», dice la pobre. Agotada por los partos, por los lutos (su marido y dos hijos murieron tuberculosos), la guerra, que le mató tres hijos, concluyó también con ella. Antes podía ganar unos centimos haciendo en su casa flores de seda. Sus dedos, ágiles y delgados, convertían las cintas satinadas en flores a granel, aureas y multicolores. Las guirnaldas prodigiosas, alegres productos de su dolor, iban a esparcir los sinfortunados tocados para las fiestas del gran mundo... pero ya las flores no quieren abrirse ante sus ojos mortecinos... y la pobre no tiene más sendero que el del cementerio.

La pequeña ganaba doce duros al mes y el almuerzo. La madre procuraba atender a todos los gastos con tan exiguo salario... no quería pedir, pero tuvo que resolverse a ello. Entró en el establo en el rebano de los indigentes.

Este invierno arrastraba penosamente sus diez kilos de carbón, duramente obtenidos, parándose en cada meseta para tomar aliento. «Lo economizo cuanto puedo», solía decir a la noche, cuando la chica volvía; pero el carbón va en polvo y se escurre por las rendijas.

Cuando llegó la primavera, la chiquilla se hizo un traje con un retal. La tela no valía nada; pero la niña era bonita y sabía arreglarse, y las gentes, al verla pasar, decían: «¡Si serán presumidas esas oficialitas!» Sin embargo, la miseria aumentaba en el pequeño hogar. «¿Cómo vamos a vivir!», decía la madre. «¡Todo está tan caro!»

Y, el mismo día, las tres obreras se declararon en huelga. Se unieron al tropel, que grave y sereno, impertérrito y decidido ante la Bolsa del Trabajo, clamaba a una con su estandarte enhiesto: ¡Nuestra peseta!

Y todas se dirigían a la gran mansión obrera, graves y reconcentradas, como se iba a los santuarios, y al sentirse unidas ante un mismo dolor, todas iguales, ante el sufrimiento, rebeldes ante el abuso, el valor insensiblemente se infiltraba en su ánimo. Cuando los grupos se cruzaban unas a otras se sonreían. La modestia, con su boina de seda graciosamente colocada sobre sus rizos rubios, coronando su cabecita picarresca, de mirada altiva; la costurera, enroscada por la postura eterna ante la máquina mortífera, pálida por las vigilias; la antigua criada, hoy empleada de la fábrica, con su blusa negra, iguales a sus treinta mil compañeras, unidas en la calle en procesión mística; pobres, en cuanto al dinero; ricas, respecto a la energía aprendida en la lucha diaria, a la par que el valor y la perseverancia. Jamás se presenció una escueta semejante, jamás huelga despertó una corriente unánime de simpatía, como esta huelga. Llenaban el ámbito de las grandes estancias destinadas a los mitines; subían y bajaban las anchas gradas de la monumental escalera y asediaban los despachos de los Sindicatos. Escuchaban vibrantes y ansiosas la palabra que emitían los oradores, y, de vez en cuando, una de ellas, asaltada la tribuna, refería con sencillez conmovedora su miseria cotidiana, su miseria individual, que era la miseria colectiva de todas. Hermanas en la lucha, hermanas en el común deseo de la juventud que desea vivir, ¿qué otra cosa pedían más que el derecho a la vida, una cosa tan nimia, tan elemental, que, afortunadamente, no preguntamos qué derecho se les puede negar? Sabedoras todas de la suerte miserable de las tres vecinas, de las tres obreras que moran en la vivienda exigua, que abre al patio oscuro sus ventanillas de sol, no pedían más que el medio de continuar su vida humilde y resignada. Era el trabajo crucificado por los fariseos, jóvenes de quince, de veinte años, mujeres de treinta, eran aquellas que truncan su existencia contra el salario de dos o de tres francos, cuando los viveres alcanzan los precios fabulosos que todos conocemos.

Pedían... una peseta añadida al salario miserable, y un solo día de descanso... ¡Cuán humilde su reivindicación!... pero era tan necesaria y perentoria, que tuvieron las pobres, miserables, el valor supremo que se irrupe en destino adverso, y ante la muchedumbre energética, salida de los talleres, de las fábricas, de los analales... todas comprendieron que de hoy en adelante habrían de contar con una entidad poderosa: ¡la Mujer!

Marcello CAPY

EN FRANCIA

CRISIS TOTAL DEL GOBIERNO

Después del discurso pronunciado por Painlevé en la Cámara francesa el miércoles, proponiendo el aplazamiento de las interpelaciones políticas, se planteó la cuestión de confianza.

La petición del Gobierno fue rechazada por 277 votos en contra, no pronunciándose en favor de ella más que 186 diputados. Inmediatamente los ministros abandonaron el salón de sesiones en medio de una gran agitación.

Habían votado en contra del Gobierno 76 socialistas intransigentes, 33 radicales socialistas, de la misma fracción a que pertenece el jefe del Gobierno derrotado, M. Painlevé; 31 radicales, 17 republicanos de la izquierda, 18 diputados de la izquierda democrática y la mayoría del centro y de la derecha. Hubo 51 abstenciones.

Después de haber celebrado los ministros un breve Consejo, Painlevé fue al Eiseo a entregar a M. Poincaré la dimisión de todo el Gobierno.

Las causas de la crisis se atribuyen a la confusión que el Gobierno procuraba establecer, para utilizarla en su provecho, entre la política interior y exterior. La mayoría de los periódicos subrayan este juicio, afirmando que la política exterior no está en tela de juicio y que el voto de la Cámara ha sido dirigido esencialmente contra la política interior.

Durante el día de ayer, el presidente de la República, M. Poincaré, ha conferenciado con Painlevé, con los presidentes de las Cámaras y con otros varios miembros del Gabinete dimisionario, así como con Barthou y Clemenceau. Hoy habrán de continuar las consultas.

Respecto a la persona que haya de suceder a Painlevé existe una completa desorientación. En los pasillos de la Cámara se designa como futuro presidente a M. Viviani; pero también se cita a Barthou, a Clemenceau y a Briand.

No obstante, importantes grupos políticos, entre ellos los radicales socialistas, se pronuncian decididamente por un hombre nuevo en las lides políticas.

SUSCRIPCIÓN NACIONAL

A FAVOR

de las víctimas de la crueldad conservadora

Posadas	Pesetas
Suma anterior.....	2.026,15
Madrid.—Recordando entre los niños de las Escuelas laicas del Círculo Socialista de La Latina, 10,15; Grupo Socialista de cocheros: Comisión y Grupo socialista, 10; Ricardo Martín Martín, 5; Manuel López López, 1; Rafael Álvarez, 1; Juan Angel, 1; Antonio Gómez, 0,50; Víctor Martín, 1; José Collell, 5; Antonio Cabezón, 1; Baltasar Sanfomberto, 5; Daniel Menchero, 2,50; Felipe Rivas, 1; José R. Incognito, 5; Florencia Viñetas, 2; Esteban González, 2; Baltasar Gadea, 2; Manuel Medez, 0,50; Arturo Reitero, 2; Nicanor Vela, 2; Francisco Cordero, 5; M. M. N., 1,20; Antonio López, 2; Andrés López, 2,50; Pedro G. Moreno, 1; Francisco Uceda, 5; Faustino Díez, 5; Guillermo Orduña, 2; Alberto Lorenzo, 2; Juan Castillo, 5; Dámaso Jiménez, 1; Andrés García, 2; Manuel Gutiérrez, 5; Santiago Gil, 5; Juan Castiella, 2; Manuel de Latorre, 2,50; Ignacio Blanco, 2,50; Benedicto Díaz, 1; José Díaz, 0,50; Antonio Mesa, 1; Un cochero, 2; José Roldán, 0,50; Bernardo Rodríguez, 1; Jacinto Bona, 1; Vicente Palomo, 0,50; Rafael García Frutos, 1; Francisco Caro, 0,50; Un cochero, 1; Un empleado oficial, 0,50; Díaz, 2; Félix Bojillo, 2; Reyes Zaña, 0,40; Cecilia Arquerro, 2; Un doctor en Medicina, 5; J. F. Gómez, 1; J. F. León, 1; B. Lumberras, 1; L. Torres, 2; Círculo Socialista del Norte, 2; M. Sáiz, 4.....	143,35
Suma total hasta hoy....	2.169,50

Esta suscripción está a cargo de los Comités Nacionales del Partido Socialista y de la Unión General de Trabajadores.

EN RUSSIA

Revolución y contrarrevolución

Los informes de prensa, en cuanto a la situación en Rusia, siguen siendo muy confusos.

El *Daily Chronicle*, de Londres, dice: «La situación en Petrogrado se reduce a lo siguiente. El Gobierno provisional dispone de fuerzas insuficientes para permanecer en el Poder, y los bocheviques no tienen suficiente fuerza para ejercer autoridad.»

Por tanto, ambos adversarios han de esperar refuerzos.

Por ello conviene acoger con reservas las noticias procedentes de Petrogrado, según las cuales había entablado lucha sangrienta entre los partidarios de Kerensky y los bocheviques cerca de la capital, y en la cual obtuvo señalado triunfo la tropa de Kerensky.

Otros informes dicen que la batalla continúa cerca de Zarkovskoye, y que ambos combatientes cuentan con grandes fuerzas.

De Petrogrado telegrafían que Kerensky y los generales Kaledin y Korniloff han publica-

Nuestros presos

De presos a presos.

VALENCIA.—Los 83 detenidos de Yecla en esta prisión a pretexto de los sucesos ocurridos en esta ciudad el 13 de agosto anterior, felicitan a los correligionarios madrileños y sus aliados en tan brillante jornada, por el esplendoroso triunfo obtenido en las urnas.

Enhorabuena para todos y un fuerte abrazo para todos los camaradas triunfantes de sus mejores amigos, Antonio Morales, Emilio Rubio, Antonio González.

Solidaridad obrera.

La Sociedad de carpinteros de Oréense ha acordado destinar cinco pesetas mensuales para las víctimas de la represión datista en la huelga general de agosto.

Presos y libertados.

VITORIA.—Continúan presos aún 13 compañeros. Han sido puestos en libertad provisional los compañeros Luis Iglesias, Andrés Vélez y Jacinto Alzaga. El traslado de los sumarios de la jurisdicción militar a la civil ha resultado un mal, pues varios compañeros que no estaban procesados lo han sido ahora. Además se ha hecho una nueva detención: la del compañero Turibio Pérez. Al compañero Francisco Elvira le pide el fiscal seis años, cuatro meses y un día por la imputación de haber arrojado una piedra a la guardia civil.

La conducta de la jurisdicción civil, que ejerce una presión irritante sobre los procesados, es incalificable. ¡El caciquismo manda!

Corresponsal.

La excursión a Cartagena

Leamos que, a iniciativa del diputado republicano, nuestro amigo D. Miguel Morayta, se trata de celebrar una reunión, a la que serán invitados los diputados de las izquierdas y concejales republicanos, para acordar que se organice un tren especial, con el fin de ir a Cartagena y entregar a los compañeros Besteiro, Largo Caballero, Anguiano y Sabornit las actas de concejales.

Convenida que nuestro amigo el Sr. Morayta tuviese en cuenta que la Juventud Socialista Madrileña tuvo, hace tiempo, esa iniciativa, estando trabajando para ponerla en acción.

Es más: si la organización de esta excursión no está más adelantada, debe a la necesidad que han tenido nuestros compañeros de dedicarse a los trabajos electorales.

No sería mejor que el Sr. Morayta se pusiera de acuerdo con la Comisión que de este asunto se ocupa? Nosotros, así lo creemos y confiamos en que lo estimará también así el Sr. Morayta.

SIN PROMESA DE REMEDIO

El Consejo de ministros celebrado anoche, si en realidad se ajustó a la referencia oficial y ello es de esperar, fue una reunión fúnebre, sin alcance ni trascendencia para la vida del país.

España, bajo la acción de estos renovadores

EN FRANCIA

Después del discurso pronunciado por Painlevé en la Cámara francesa el miércoles, proponiendo el aplazamiento de las interpelaciones políticas, se planteó la cuestión de confianza.

La petición del Gobierno fue rechazada por 277 votos en contra, no pronunciándose en favor de ella más que 186 diputados. Inmediatamente los ministros abandonaron el salón de sesiones en medio de una gran agitación.

Habían votado en contra del Gobierno 76 socialistas intransigentes, 33 radicales socialistas, de la misma fracción a que pertenece el jefe del Gobierno derrotado, M. Painlevé; 31 radicales, 17 republicanos de la izquierda, 18 diputados de la izquierda democrática y la mayoría del centro y de la derecha. Hubo 51 abstenciones.

Después de haber celebrado los ministros un breve Consejo, Painlevé fue al Eiseo a entregar a M. Poincaré la dimisión de todo el Gobierno.

Las causas de la crisis se atribuyen a la confusión que el Gobierno procuraba establecer, para utilizarla en su provecho, entre la política interior y exterior. La mayoría de los periódicos subrayan este juicio, afirmando que la política exterior no está en tela de juicio y que el voto de la Cámara ha sido dirigido esencialmente contra la política interior.

Durante el día de ayer, el presidente de la República, M. Poincaré, ha conferenciado con Painlevé, con los presidentes de las Cámaras y con otros varios miembros del Gabinete dimisionario, así como con Barthou y Clemenceau. Hoy habrán de continuar las consultas.

Respecto a la persona que haya de suceder a Painlevé existe una completa desorientación. En los pasillos de la Cámara se designa como futuro presidente a M. Viviani; pero también se cita a Barthou, a Clemenceau y a Briand.

No obstante, importantes grupos políticos, entre ellos los radicales socialistas, se pronuncian decididamente por un hombre nuevo en las lides políticas.

EN RUSSIA

Revolución y contrarrevolución

Los informes de prensa, en cuanto a la situación en Rusia, siguen siendo muy confusos.

El *Daily Chronicle*, de Londres, dice: «La situación en Petrogrado se reduce a lo siguiente. El Gobierno provisional dispone de fuerzas insuficientes para permanecer en el Poder, y los bocheviques no tienen suficiente fuerza para ejercer autoridad.»

Por tanto, ambos adversarios han de esperar refuerzos.

Por ello conviene acoger con reservas las noticias procedentes de Petrogrado, según las cuales había entablado lucha sangrienta entre los partidarios de Kerensky y los bocheviques cerca de la capital, y en la cual obtuvo señalado triunfo la tropa de Kerensky.

Otros informes dicen que la batalla continúa cerca de Zarkovskoye, y que ambos combatientes cuentan con grandes fuerzas.

De Petrogrado telegrafían que Kerensky y los generales Kaledin y Korniloff han publica-

Nuestros presos

De presos a presos.

VALENCIA.—Los 83 detenidos de Yecla en esta prisión a pretexto de los sucesos ocurridos en esta ciudad el 13 de agosto anterior, felicitan a los correligionarios madrileños y sus aliados en tan brillante jornada, por el esplendoroso triunfo obtenido en las urnas.

Enhorabuena para todos y un fuerte abrazo para todos los camaradas triunfantes de sus mejores amigos, Antonio Morales, Emilio Rubio, Antonio González.

Solidaridad obrera.

La Sociedad de carpinteros de Oréense ha acordado destinar cinco pesetas mensuales para las víctimas de la represión datista en la huelga general de agosto.

Presos y libertados.

VITORIA.—Continúan presos aún 13 compañeros. Han sido puestos en libertad provisional los compañeros Luis Iglesias, Andrés Vélez y Jacinto Alzaga. El traslado de los sumarios de la jurisdicción militar a la civil ha resultado un mal, pues varios compañeros que no estaban procesados lo han sido ahora. Además se ha hecho una nueva detención: la del compañero Turibio Pérez. Al compañero Francisco Elvira le pide el fiscal seis años, cuatro meses y un día por la imputación de haber arrojado una piedra a la guardia civil.

La conducta de la jurisdicción civil, que ejerce una presión irritante sobre los procesados, es incalificable. ¡El caciquismo manda!

Corresponsal.

La excursión a Cartagena

Leamos que, a iniciativa del diputado republicano, nuestro amigo D. Miguel Morayta, se trata de celebrar una reunión, a la que serán invitados los diputados de las izquierdas y concejales republicanos, para acordar que se organice un tren especial, con el fin de ir a Cartagena y entregar a los compañeros Besteiro, Largo Caballero, Anguiano y Sabornit las actas de concejales.

Convenida que nuestro amigo el Sr. Morayta tuviese en cuenta que la Juventud Socialista Madrileña tuvo, hace tiempo, esa iniciativa, estando trabajando para ponerla en acción.

Es más: si la organización de esta excursión no está más adelantada, debe a la necesidad que han tenido nuestros compañeros de dedicarse a los trabajos electorales.

No sería mejor que el Sr. Morayta se pusiera de acuerdo con la Comisión que de este asunto se ocupa? Nosotros, así lo creemos y confiamos en que lo estimará también así el Sr. Morayta.

